
Martin Bader
Beitrag von „Behaim“ vom 12. Mai 2009, 07:27

Zitat von pino 

worden wahrscheinlich ,dafür bazahlt, hat denen ihr präsident nicht gemeint, dass er
mit denen zusammen gekommen ist 

soviel ich weiß, war der Herr Hack gar nicht im Studio....

Diese ganze Sendung war eine langweilige Kiste. Schon wie der Moderator seine Fragen stellt,
schon wie er die Leute ankündigt. Einfach schlecht!
Und der Bader hat sich halt angepasst, der Rachid hat zwar mehr geplappert, aber mehr als
heiße Luft war das auch nicht.
Naja und der Wildmoser.....wenn die beim BR den Strauß noch einladen könnten, dann würden
die das auch noch machen! Unmöglich, wenn man da die Sportsendungen der anderen Dritten
Programme anschaut!
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